



**Nombre de alumnos: Jorge Daniel Hernández
González**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Antropología Médica 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: C

Villa Las Rosas, Chiapas a 10 de septiembre del 2021.

INTRODUCCIÓN

Es importante reconocer que lo biológico y lo sociocultural son factores decisivos en evolución de la humanidad, La antropología sociocultural tiende a investigar las sociedades y las culturas humanas, tratando de revelar los elementos compartidos y las diferencias, con una táctica holística que esté enfocada a la comunidad y la globalidad.

La antropología tiene conocimiento de la especie humana para que pueda comprender como las culturas se van adecuándose al medio objeto de sobrevivir y desarrollarse.

También es importante conocer la salud intercultural. Ya que podemos distinguir a una sociedad con una determinada época o un grupo social, la diversidad cultural es una existencia de diferentes culturas entonces se refieren que son diferentes perspectivas culturales en una organización o una sociedad.

En la parte de salud intercultural tenemos que tomar en cuenta que hay una relación entre varias culturas diferentes que comparten el mismo entorno y se realiza con respeto y horizontalidad, se pretende que personas con culturas diferentes, pueden entenderse mutuamente, comprendiendo la forma de percibir la realidad y el mundo de las otras u otros. Propone la participación activa de los diferentes actores sociales de la salud, considerando los recursos terapéuticos, los espacios y los aspectos de dirección hacia lo cultural.

Dada la antropología médica. La modulación historiográfica dada por Lain a su antropología Médica viene impuesta por el trauma de la guerra civil española, pero sólo demuestra que la Lain ha sostenido siempre y en la actualidad se caracteriza por su habituación a vivir la vida como crisis. El antropólogo médico Lain Se encuentra expuesto a ambas corrientes, centro por logia médica dio fruto de una crisis de las ciencias queda siempre referida a la antropología. Entiende la salud en el ámbito de la cultura, comprende el trinomio salud-enfermedad-atención, como universal, frente al cual cada comunidad humana ha debido desarrollar una respuesta específica, lo que le otorga suficiente variabilidad.

Importancia de la antropología social en la carrera de medicina.

El estudio del hombre es un objeto de ciencias y las cuales figuran: La medicina, antropología, psicología y Pedagogía, se requiere una visión holística. También brinda el conocimiento científico sobre el hombre en las dimensiones biológicas, psicológicas sociales y culturales. El ser humano es una compleja, holística y multidimensional, en la que influyen las dimensiones biológica, psicológica y sociocultural, las cuales están interrelacionadas entre sí. En este caso lo importante sería reconocer que lo biológico y lo sociocultural son factores decisivos en la evolución de la humanidad, los procesos morfológicos, Fisiológicos y psicológicos se encuentran constantemente bajo la influencia de las socioculturales.

El proceso de formación profesional el médico general.

La importancia que lleva relacionarse la antropología con la medicina es demasiado fundamental ya que el paciente no se ve como un objeto de estudio, si no que le enfermo es comprendido, respetado y apreciado como se merece. Se trata en que este profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, que contenga un enfoque biopsicosociocultural, con una de las aplicaciones del método clinicoepidemiologico, también se trata de contener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrentan.

La antropología una marcada significación en la formación médica, constituye una ciencia holística y abarcadora ya que tiene una gran atención en el hombre, desde una perspectiva biológica, social y cultural.

En el caso de médico-antropológicos, se propicia su generalización en el análisis de las diferentes situaciones de salud que se presentan en la práctica médica comunitaria. La cultura antropobiomédica significa que se expresa a través del aprendizaje de los contenidos formativos acerca del hombre, que contenga una visión holística y dialéctica en un periodo determinado, en uno de estos casos permite tener en cuenta la Red de significados, sentidos y valores con lo del hombre.

La salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales.

En el caso de la interculturalidad en la salud ha tenido conceptos indistintamente utilizados para designar al conjunto de acciones y políticas que tienen a conocer incorporar la cultura del usuario. La Antropología médica los conceptos fundamentales que se llevará el desarrollo tiene un enfoque intercultural en salud. El concepto de cultura es un conjunto de conocimientos y rasgos característicos que distinguen a una sociedad una determinada época o grupo social. La diversidad cultural tiene una existencia de diferentes culturas dentro de una organización o empresa, se refiere a la inclusión de diferentes perspectivas culturales en una organización o una sociedad.

La interculturalidad en salud es un concepto reciente que se desarrolla como respuesta a reivindicaciones de pueblos y de su derecho a la identidad cultural, pero en esto también corresponde a una tendencia global de incorporar el derecho a la diferencia, que distingue y propicia la convivencia entre distintos grupos.

La interculturalidad en salud tiene un proceso de acercamiento entre mundo esculturales diversas que plantean algunas estrategias que posteriormente se podrá incrementar en un enfoque del sector salud.

La cultura y diversidad cultural en salud.

En el caso de la cultura se constituye un análisis de los factores sociales que involucra gran un proceso de salud y enfermedad, las diferencias y similitudes culturales Entre usuarios y proveedores es posible comprender el nivel y el carácter de las experiencias del proceso, Las percepción de salud y enfermedad.

Sistemas médicos como sistemas culturales.

La forma en que estos elementos si organizan internamente, si está otorgando coherencia en el sistema, dependen del modelo sociocultural en que se desarrolla la medicina. Un proceso terapéutico y exitoso supone la eliminación de la condición subjetiva de enfermedad y consecuentemente la finalización del rol enfermo.

Antropología médica de Pedro Laín Entralgo historia y teoría.

En esto podemos comprender las cuatro disciplinas que han cultivado con asiduidad, qué son los. Antropología filosófica, antropología médica, historia de la medicina, historia de la cultura española. Cuándo podemos hablar de Laín en ello la estima su antropología médica como su empresa intelectual más alta, consideraba que la medicina no cura sino una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad.

Laín Concibe una frase de la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre que es: En tanto que sujeto sano, enfermable, enfermo, sanable inmortal. Laín recalca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea que son: la extrema tecnificación de los instrumentos médicos, la colectivización del cuidado médico en casi todo el mundo, la medicina preventiva y lo que más concierne a su propia evolución intelectual la incursión de personalismo en la patología.

La historia de la patología contemporánea en cuatro estados principales Se considera del enfermo como persona. Entre Antropología filosófica era una ciencia capaz de fundamentar todas las ciencias humanas incluida la medicina, Laín consideraba esta lección puntualmente en todas sus publicaciones de antropología médica, Al principio se aproxima a la antropología médica como psiquiatra y después con historiador de la medicina.

La segunda división antropología médica para clínico se centran definiciones sintética de salud y enfermedad, Laín rechazo por utópica la concepción de salud propuesta por la Constitución de 1916 de la Organización Mundial de la Salud (Estado perfecto, bienestar físico, mental y social y no sólo la ausencia de enfermedad) Que Laín sustituyó por la capacidad de ordenado descentramiento de una persona tras haberse entregado al máximo descentramiento psicoorgánico para exigir la realización de la vida.

CONCLUSIÓN

Es importante reconocer la importancia de la antropología social en la carrera de medicina, ya que brindará y conocimiento científico sobre el hombre en las dimensiones biológicas psicológicas sociales y culturales que llevamos de cada uno. También es demasiado importante que reconozcamos que lo biológico y también lo sociocultural son uno de los factores decisivos en la evaluación de la humanidad que se encuentran constante mente bajo la influencia de los socios culturales. Podemos recalcar que el estudio del hombre es un objeto de varias ciencias entre las que figuran la medicina, antropología, psicología y pedagogía, que se requiere de una visión holística. La formación científica médica se debe establecer en estrechos vínculos interdisciplinarios con las ciencias sociales, en general y de manera particular, con la antropología.

Podemos reconocer que Laín concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre, la ciencia alude a la ciencia humana y natural que vértebra esa antropología y la metafísica. El cuidado de los heridos en la guerra conciencia a varias escuelas de médicos de la necesidad de reformar la medicina de raíz. Entre 1918 y 1922, el psicoanálisis de Freud y de sus estudiantes Grodeck, Ferenczi y Deutsch influye en la formación de una mentalidad denominada “antropopatológica” por Laín, porque aplica técnicas psicoanalíticas a casos antes vistos como estrictamente orgánicos. Es necesario recordar que Laín sigue su método cognoscitivo de anteponer la historia a la teoría de un problema médico: primero, contextualiza su antropología médica en la crisis de fundamentos científicos de principios del siglo XX ya después el expone las doctrinas principales de esa antropología: el ser humano es inquietud existencial, la salud una empresa, la enfermedad un proyecto del enfermo, y la relación médico-enfermo una coautoría amistosa de un estilo de vida que sana.

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

Títulos:

Importancia de la antropología social en la carrera de medicina

La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría

URL:

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_te...